
Verbale riunione CSN2, 18 Marzo 2024

Presenti: Laura Affer, Milena Benedettini, Mariateresa Crosta, Teresa Giannini, Antonino
Francesco Lanza, Sara Lucatello, Ilaria Musella, Luciano Piersanti, Donatella Romano,
Germano Sacco, Laura Silva, Gabriele Surcis

OdG:

● Contributo al DVS

● Schede e bando di ricerca di base

● Varie ed eventuali

______________________________________________________________________

La riunione si apre alle ore 10 in modalità telematica.

Contributo al DVS

Marco Limongi (ML), rappresentante di RSN2 presso il CS, partecipa alla prima parte della
discussione.

ML chiede ai membri del CSN2, che hanno già partecipato alla definizione delle “key
questions” per il DVS, di contribuire ulteriormente alla stesura del documento,
intervenendo anche sul testo stesso, fermo restando che sarà responsabilità del CS la
sintesi finale e l'omogeneizzazione delle parti.

Si discute quindi del registro linguistico da adottare, anche in relazione al pubblico a cui il
documento si rivolge. Si esamina l’opportunità di usare un linguaggio discorsivo e non
specialistico, citando a modello la roadmap di ASTRONET e si conviene che è necessaria
una specifica indicazione da parte del CS sul registro da adottare. Occorre conoscere
anche le tempistiche e le scadenze. ML informa che a breve ci sarà una riunione del CS
proprio su questi argomenti e si impegna a comunicare le decisioni a stretto giro al CSN2.

ML lascia la riunione intorno alle ore 10:30

Schede e bando di ricerca di base

Si esprime preoccupazione per l’imminente scadenza delle schede e delle richieste di
finanziamento, in particolare viste anche le ambiguità che permangono nelle FAQ
pubblicate in data 15 Marzo. L’helpdesk sembra essere non attivo e questo potrebbe
risultare problematico in caso di difficoltà tecniche in prossimità della scadenza.

Varie ed eventuali

IM aggiorna i membri su quanto discusso alla riunione di presidenti e deputies. In
particolare si discute della problematica emersa in alcuni bandi di AdR e TD, dove il



permesso di soggiorno è un requisito alla partecipazione alla selezione stessa. I presidenti
e deputy scriveranno una lettera per evidenziare questa criticità al DG e DS.


